
REQUERIMENTO
N.º 316/08

Senhor Presidente,

O Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em vigor  REQUER 
seja oficiado ao Ilmo. Sr. Tenente-Coronel PM Milton Pouza Junior, Comandante 
20°  Batalhão  da Polícia  Militar  do  Estado  de  São Paulo  em São Sebastião,  
solicitando  digne-se  Vossa  Senhoria,  encaminhar  para  conhecimento  deste 
Vereador o que segue:

a) Antes,  quando  a  cadeia  de  São  Sebastião  estava  em pleno 
funcionamento, quem fazia as escoltas dentro e fora do Município? A Polícia Civil  ou 
Militar?

b) Sabemos que o número de policiais no Município está defasado 
mais ou menos 10 anos. Acredito que o número de policiais era maior do que é hoje;  
operações  policiais,  viaturas  circulando  pela  cidade,  estacionadas  em  lugares 
estratégicos e blitz de trânsito eram constantes antigamente. Hoje só vemos isso de 
vez em quando, na Reserva Du Molin, e somente pela manhã.

c) Pela  divulgação  na  imprensa  existem  hoje  no  CPD  de 
Caraguatatuba, aproximadamente 600 presos; esse número aumenta dia-a-dia, e logo 
atingiremos sua lotação total que é de 750 presos e, certamente esse número dobrará 
como acontece em todos os lugares onde existem cadeias, CDP´s, presídios, etc., isso 
num futuro muitíssimo próximo. Como o Sr. Está se preparando para dar segurança a 
este Município quando isto acontecer? Ou o Sr. Vai esperar isto virar um caos para 
então tomar as providências?

d) E quando atingirmos um número acima de 1000 presos, quem 
fará a escolta dos mesmos? Será que somente os quatro policiais militares que São 
Sebastião cedeu, será o suficiente para atender a esta demanda, ou vamos dispor de 
mais policiais da cidade e a população ficará ainda mais desamparada?
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e) E quando tivermos uma super-lotação, inclusive com presos das 
mais  diversas  regiões  e  simultaneamente  várias  escoltas  para  fórum  de  diversas 
cidades, qual será o procedimento da Polícia Militar de São Sebastião?

f) Se  hoje,  com  o  telefone  190  instalado  em  São  José  dos 
Campos, o atendimento das ocorrências é bastante deficitário, com demora excessiva 
ou  o  não  comparecimento  da  PM  na  maioria  das  vezes,  conforme  centenas  de 
reclamações feitas nas diversas reuniões do COMSEG, isso tudo registrado em ata,  
nos COMSEGs da Costa Sul e Centro. Como vai ficar esse atendimento daqui a alguns 
meses, quando tivermos super-lotação e a temporada de verão?

g) Por  que  não  cobramos  do  Governo  do  Estado  providências 
urgentes, e dessa forma fazer a Segurança Pública de uma forma séria?

h) Requeiro  ainda,  informar  o  que  significa  “planejamento 
operacional, emprego dos policiais , apoio logístico e outros”. Isso se refere às escoltas 
ou à segurança da população?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos 
Santos, 12 de agosto de 2008.

Marcos Aurélio Leopoldino dos Santos
VEREADOR
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